

2023

ATS[®]
Leichtmetallräder

WHEEL EDITION





NOTHING BEATS[®] YOUR PERFORMANCE

Dieser Claim fasst den Leistungsgedanken von ATS in einzigartiger Weise zusammen. Unser Portfolio spiegelt den konsequenten Fortschritt unserer Arbeit wider. Ein perfektes Beispiel hierfür sind unsere FlowForming-Räder, die als High-End-Produkt made by ATS selbst höchsten Ansprüchen gerecht werden.

Von dieser Vision geleitet, produzieren wir seit über 50 Jahren einzigartige Innovationen, die den größten Belastungen standhalten. Wir sind weltweit führend bei Technologien zur Gewichtsreduzierung und setzen moderne Beschichtungs und Bearbeitungsverfahren ein, die es uns ermöglichen, auf ausgewählte Radmodelle bis zu fünf Jahre Garantie zu gewähren.

Dieses Expertenwissen fließt in alle ATS Produkte ein. Unser Know-how nutzen wir, um stetig neue Felgen für den täglichen Gebrauch im Straßenverkehr zu entwickeln. Somit profitieren Kunden auch im Alltag vom Performance-Feeling und unserer Präzision. Im Vordergrund steht der Spaß am Fahren kombiniert mit einer ausgewogenen Aerodynamik und einem anspruchsvollen, zeitlosen Design.

This claim uniquely summarizes the way ATS views performance. Our portfolio reflects the consistent progress of our work. A perfect example of this is our FlowForming wheel, a high-end product made by ATS that meets even the highest demands.

Guided by this vision, we have been producing unique innovations that withstand the greatest forces for over 50 years. We are global leaders in weight-reduction technologies and use modern coating and processing procedures that allow us to offer up to a five-year guarantee on selected wheel models.

This expertise finds its way into all ATS products. We use our know-how to constantly develop new wheel rims for daily use on the road, allowing our customers to benefit from the performance feeling and our precision on their daily drives. The pleasure of driving combined with balanced aerodynamics and a sophisticated, timeless design are paramount.



PERFORMANCE LINE

Competition 2	5
Passion	7
Racelight	9

CLASSIC LINE

Cup	13
Classic	15

TECHNOLOGIES

Light Weight	
Performance Casting	10
FlowForming	11

DESIGN LINE

Streetrallye	17
Perfektion	19
Auvora	21
Antares	23
Evolution	25
Mizar	27

ATS[®]
Leichtmetallräder



COMPETITION 2

Wenn kraftvolles Design auf Innovation trifft, entsteht Großes: Das neue Leichtmetallrad **COMPETITION 2**. In zwei Farben steht das neue Rad für Performance auf höchstem Niveau.

*When powerful design meets innovation, great things are bound to happen: the new **COMPETITION 2** alloy wheel. In two colors, the new wheel stands for performance at the highest level.*



diamant-schwarz
diamond-black
18" | 19" | 20"



racing-schwarz hornpoliert
racing-black horn polished
18" | 19" | 20"

ATS[®]
Leichtmetallräder



PASSION

Der Name ist Programm: Dieses Leichtmetallrad bringt Leidenschaft auf die Straße. Mit seinem markanten und zugleich schlanken Speichenpaaren ist **PASSION** nicht nur optisch ein Highlight, sondern überzeugt durch modernste Technologie.

*The name says it all: this alloy wheel from ATS makes a passionate statement on the road. With its narrow yet striking pairs of spokes, **PASSION** is not only a visual highlight, but also a convincing example of the latest wheel technology.*



dark-grey
dark-grey
20"



diamant-schwarz
diamond-black
20"



diamant-schwarz frontpoliert
diamond-black front polished
19" | 20" | 21" | 22" | 23"

ATS[®]
Leichtmetallräder



RACELIGHT

RACELIGHT sieht nach Rennstrecke aus.
Und genau so fährt sie sich auch: höchste Festigkeit bei
niedrigem Gewicht dank FlowForming-Technologie.

*The **RACELIGHT** wheel looks like it belongs on a racing track.
And the driving experience is exactly what you would expect
too, combining maximum strength with low weight thanks to
the FlowForming technology.*



racing-schwarz
racing-black
19" | 20"



royal-silber
royal-silver
19" | 20"

TECHNOLOGIEN

Ein perfektes Zusammenspiel aus Performance, Leidenschaft und Präzision sowie der unbedingte Wille, bis in Grenzbereiche vorzudringen, sind erforderlich, um perfekte Räder herzustellen. Dank langjähriger Expertise und innovativer technologischer Verfahren bringen ATS Leichtmetallräder die Leistung, die unsere Kunden und Partner im Handel erwarten.

LIGHT WEIGHT PERFORMANCE CASTING

Geringes Gewicht, weniger Verbrauch und vor allem mehr Performance. LWPC ist modernste Technologie, die durch ein optimiertes Kühlkonzept das Baugewicht verringert. Im Zusammenspiel mit der Undercut-Technik, bei der Material hinter den Speichen abgetragen wird, sind PASSION und COMPETITION 2 rund 8,5 Prozent leichter als herkömmliche Gussräder. Für die Produktion von LWPC-Leichtmetallrädern braucht es zudem weniger Material. Die Rechnung ist einfach: Geringeres Gewicht bedeutet weniger Masse in Bewegung. Das spart Kraftstoff und schont die Umwelt.

TECHNOLOGIES

An ideal interplay of performance, passion and precision as well as the absolute determination to advance right up to the limits are the necessary ingredients for producing perfect wheels. Thanks to our long-standing expertise and innovative technological procedures, ATS alloy wheels provide the performance that our customers and trade partners expect.

LIGHT WEIGHT PERFORMANCE CASTING

A low weight means a lower consumption and, above all, better performance. Light Weight Performance Casting (LWPC) is a state-of-the-art technology that reduces the wheel's weight with an optimized cooling procedure. In conjunction with undercut technology, where we remove material behind the spokes, PASSION and COMPETITION 2 are approximately 8.5 percent lighter than conventional cast wheels. In addition, less material is needed to produce LWPC alloy wheels. The calculation is simple: lower weight equals less mass in motion. This saves gas and protects the environment.



FLOWFORMING BY ATS

Eine Technologie und innovative Fertigungsvariante, die das Beste aus zwei Welten vereint. Denn dank des angewandten Fertigungsverfahrens behalten wir uns nicht nur die absolute Freiheit in Sachen Gestaltung bei, wir optimieren auch noch das Baugewicht unserer Räder, ohne dabei an Festigkeit und Stabilität zu verlieren.



FLOWFORMING BY ATS

This is a technology and innovative production variant that combines the best of two worlds. Thanks to the production process used, we not only retain absolute freedom in terms of design, but also optimize the weight of our wheels without compromising in any way on strength and stability.



CUP

Über Jahrzehnte hat das Design **CUP** tiefe Spuren in der Tuningszene hinterlassen. Mit diamant-schwarzer Lackierung setzt das Rad heute sein eigenes Erbe fort.

*Over the decades, **CUP's** design has left an indelible mark on the customization industry. With its unmistakable diamond-and-black finish, this wheel continues to go from strength to strength.*



diamant-schwarz front- & hornpoliert
diamond-black front and lip polished

15"

ATS[®]
Leichtmetallräder



CLASSIC

Früher Trendsetter, heute Klassiker. **CLASSIC** war einer der Vorreiter in der Tuningszene. Oberflächenpoliert und mit diamant-schwarzer Lackierung besticht sie bis heute.

*It once broke entirely new ground; now it is an evergreen favorite. **CLASSIC** was a pioneering product in the customization industry, and remains a go-to stalwart. Surface-polished with a diamond-and-black finish.*



diamant-schwarz front- & hornpoliert
diamond-black front and lip polished

13" | 15"



STREETRALLYE

Dynamische Speichen mit höchster Festigkeit und eine im Motorsport erprobte Technologie – **STREETRALLYE** wartet nur darauf freigelassen zu werden.

*High-strength spokes featuring technology tried-and-tested in the grueling world of motor sport: **STREETRALLYE** is a force of nature, just waiting to be unleashed.*



dark-grey
dark-grey

15" | 16" | 17" | 18" | 19"



polar-silber
polar-silver

15" | 16"



racing-schwarz
racing-black

17" | 18" | 19"



rallye-weiß
rallye-white

17" | 18" | 19"

ATS[®]
Leichtmetallräder



PERFEKTION

Als filigranes und zugleich ausdrucksstarkes Rad zelebriert **PERFEKTION** mit seinen zehn exklusiven V-Speichen die pure Formvollendung.

*The ten slender yet athletic V-shaped spokes combine to create an expressive, highly attractive pattern. **PERFEKTION** simply perfect.*



racing-schwarz hornpoliert
racing-black lip polished

18" | 19" | 20"



AUVORA

AUVORA vereint zeitlose Sportlichkeit mit aktuellen Trends:
Die leichte Drehung im 5-Speichen-Design macht die Felge
zum optischen Highlight auf jeder Straße und Ihrem Wagen.

***AUVORA** combines a timeless, sporty look with
up-to-the-minute edginess. The subtle twist of the five spokes
ensures this wheel will stand out on any road and your car.*



dark-grey
dark-grey
16" | 17" | 18" | 19" | 20"



polar-silber
polar-silver
16" | 17" | 18" | 19" | 20"

ATS[®]
Leichtmetallräder



ANTARES

Ein starker Auftritt. Neben den fünf imposanten Doppelspeichen verfügt **ANTARES** als Plug & Drive-Felge über hohe Qualität und bietet *5 Jahre Garantie.

*A bold statement: **ANTARES** is a mount-and-go wheel with five attention-grabbing twin spokes and a warranty of up to *five years.*



diamant-schwarz
diamond-black
15" | 16" | 17" | 18"



polar-silber
polar-silver
15" | 16" | 17" | 18"

ATS[®]
Leichtmetallräder



EVOLUTION

Mit dynamisch geschwungenen Linien hebt **EVOLUTION** das klassische Doppelspeichen-Design auf die nächste Stufe. Die Felge ist ECE-konform für alle gängigen BMW-Fahrzeuge.

Its elegant, understated curves take this classic twin-spoke style to a new level. The rim is ECE-compliant and suitable for all the most popular BMWs.



dark-grey
dark-grey
16" | 17" | 18" | 19"



polar-silber
polar-silver
16" | 17" | 18" | 19"



MIZAR

Sportlich und komfortabel bis ins letzte Detail. Als Plug & Drive-Felge mit Serienradbefestigung erobert **MIZAR** erst die Herzen der Fahrer und anschließend die Straße.

*This is a sporty, luxurious head-turner. **MIZAR** is a mount-and-go product. Drivers will love it. The road will love it.*



diamant-schwarz
diamond-black
16" | 17" | 18" | 19"



polar-silber
polar-silver
16" | 17" | 18" | 19"

SUPERIOR INDUSTRIES

SUPERIOR INDUSTRIES Leichtmetallräder Germany GmbH
Gustav-Kirchhoff-Str. 10
67098 Bad Dürkheim

 info@atswheels.com

 www.ATSwheels.com

 www.facebook.com/ATSwheels

 www.instagram.com/atswheels



5 Jahre Garantie gemäß unserer Verkaufs-, Liefer- und Zahlungsbedingungen, abrufbar unter

www.supind.com/agb

Five-year warranty in accordance with our general terms and conditions, available at www.supind.com/gtc



Ausgewählte Anwendungen ECE geprüft

Selected applications are ECE-certified



Bei diesen Rädern können die OE-Nabenkappen verwendet werden

The OEM hubcaps can be used with these wheels

Alle Designs sind durch Geschmacksmuster geschützt. Alle Angaben ohne Gewähr. Irrtümer jederzeit vorbehalten.

All designs protected by design patent. This information is supplied without liability. Errors excepted at any time.